
 
Ordre du jour du conseil d’école 

Date : 8 novembre 2023  
1. Mot de bienvenue 

Début de la rencontre : 17 h 45 
M. Paul souhaite la bienvenue aux membres. La réunion fut en mode 

virtuel en raison de la météo. (Tempête de neige) 
 

2. Affaires découlant du procès-verbal  

Le procès-verbal fut adopté par Mme Christine et secondé par Mme 

Danielle.  

 

3. Affaires nouvelles et activités 

● vente poinsettias (en cours - besoin de bénévoles pour compter la 

commande (22/23 nov) et pour recevoir et organiser la commande (30 
novembre) 

Mme Danielle a demandé aux membres de ce porter bénévole pour 
organiser les commandes et compter l’argent de la levée de fonds. 2 

parents du sous-comité se sont rendus à l’école pour organiser le tout. 
Elles ont pris 3 heures de leur temps pour faire ceci. La commande à été 

reçu et le tout s’est déroulé sans faille. Encore une fois, cette levée de 
fonds fut un succès. 

● Tirage cartes de cadeaux (collection et planification) 
La vente de billets pour le tirage des cartes cadeaux (3 paniers différents) 

se déroulera du 1er au 13 décembre 2023. Beaucoup de cartes ont été 
recueillies de la part des membres du conseil. Encore une fois, merci à 

notre belle communauté pour leur générosité.  
● Tombola 

Pas certain si nous aurons la tombola cette année pendant le temps des 

fêtes. Peut-être l’organiser à un autre moment de l’année? 
● Planifier la parade du Père Noël : Midland (25 novembre) 

La parade du Père Noël fut un succès pour notre belle école. Plusieurs 
élèves de notre chorale se sont présentés et elles et ils ont eu la chance 

d’être sur le char allégorique. Un gros merci à Sabin Charlebois qui nous a 
fourni un camion pour la parade. Nos chansons en français ont su 

enchanter les juges car nous avons gagné le trophée pour le meilleur char 
allégorique avec de la musique. 

 
  



● planifier soirée chili et quilles (Janvier) 
Pendant la rencontre du mois de janvier, nous allons tenter d’organiser un 

souper chili et une joute de quilles à la salle de Chevalier de Colomb à 
Penetang.  

Nous avons discuté qu’avec le montant d’élèves, il serait un peu plus 
complexe d’avoir ce genre d’événement ou nous allons devoir créer un 

horaire et les familles vont devoir réserver un temps pour jouer aux quilles 
(30 minutes) Signup Genius. 

 
 

 

 

4. Mise à jour de l’école 

 

● (Paul) 

5. Rapports  

a. Finances et budget : (Christine) 

●   Mise à jour Bingo 

Christine mentionne qu’elle a besoin d’aide pour trouver des gens qui 
veulent travailler les Bingos. Il va sans dire que c’est la levée de fonds la 

plus lucrative du conseil d’école. Mme Danielle va envoyer un courriel au 

sous-comité pour voir si les dames veulent s’impliquer à ce niveau.  

 

6. Varia 
● Le membres du sous-comité a mentionné pendant leur rencontre 

qu’elles aimeraient possiblement organiser un danse-o-thon à l’école.  

● Le conseil d’école a mentionné la possibilité d’organiser une soirée 
spaghetti et artistique. Mme Susie aimerait bien aider à organiser 

cette soirée.  
● Mme Denise B. a fait une demande de fonds pour des activités du 

club autochtone. 
● Les membres du conseil d’école ont demandé à M. Paul si nous allons 

faire du patinage libre cette année. M. Paul a répondu qu’il ne pense 
pas à cette activité prépandémique, mais il va certainement loué la 

glace pour faire du patin au mois de janvier et février 2024. 
 

 

 

7. Levée de la séance 

Levée de la séance : 19 h 07 

 



 

8. Date de la prochaine réunion (s) :  

-17 janvier 

 

9. Date proposée pour les rencontres de l’année 2022-2023 

-8 novembre 

-17 janvier 

-7 février 

-10 avril 

-5 juin 

 

 


